
Compte-rendu
Du CSAL du 25 Avril 2024.

Initialement  convoqué  sur  le  bilan  de  l'activité  2023,  la  direction  a  également  présenté  lors  de  ce  CSAL  la
réorganisation du pôle transverse pour le 1er mai 2024.

La réunion s’est ouverte notamment sur la réponse du directeur à la demande de la centrale sur l’expérimentation de la
semaine de 4 jours, annoncée dans la fonction publique par le 1er Ministre (voir notre publication sur le sujet).
M Musy ne nous a pas fait connaître sa réponse, pour lui « non communicable ». Il n’a pas de position ferme mais
beaucoup de questions sur le projet et l'impact sur le pilotage des équipes,…. 

Réorganisation du Pôle Transverse.

- Cette réorganisation est faite dans une volonté d’un rapprochement pour permettre un pilotage unifié et qui présente
des avantages notamment en vue notre futur déménagement.
A la question d'un problème de confusion des missions de la cellule taxation et audit, pour la direction cela vient avec
l’évolution que va apporter Alpage CFIR. Cet applicatif vise à éviter une rupture applicative dans le recouvrement, et la
cellule taxation va permettre de répondre à cette recherche d’augmentation qualitative du recouvrement par un seul
contrôle a priori.  
- Pour les secrétariats de BDV cette réorganisation se trouve dans le fait que leur mission ne se limite pas au simple
aspect du courrier. Ils resteront cependant en soutien sur la mission de l’accueil.  A la question de ces missions face à la
mise en place des échanges dématérialisés, la direction ne nie pas un impact mais demande à avoir plus d’éléments pour
poser la question d'une réflexion à conduire..
- Sur la mission prévention, une réorganisation est à venir. La mission va voir arriver à la nomination d'un inspecteur
qui assurera la mission d’assistant de prévention accompagné par le contrôleur qui en avait la charge jusqu'à présent.
Solidaires a exprimé l'importance de ces missions de préventions au vu du DUERP et du PAP de notre direction, il serait
inquiétant qu’une perte ou une rupture des savoirs intervienne suite à cette réorganisation. 
-  La  question  de  la  réorganisation  des  divisions  animations  CF  se  fera  pour  septembre  du  fait  des  contraintes
calendaires, mais il y aura bien un rééquilibrage et une nouvelle définition des périmètres.

Rapport d'activité.

Ce rapport sera publié prochainement sur le site local. 
Le premier constat fait par vos élus de SFP est une baisse des résultats, observée mais aussi du nombre de contrôle, avec
dans le même temps le constat que la médiane augmente. Cela traduit un travail qualitatif sur les dossiers. 
Mais il n'en demeure pas moins que cela questionne sur les conditions de travail des agents quand nous regardons les
remontés des DUERP.
Vos représentants de Solidaires sont disponibles pour échanger si vous avez des questions sur le sujet .

Ce rapport a aussi été l'occasion d’aborder le déménagement. Une réunion est prévue avec la DG dans les prochains
jours. La signature de l'acquisition du bâtiment avait pris du retard mais c'est aujourd’hui fait. Reste à connaître le
planning des travaux d'aménagements et quand nous sera ouvert de possibles visites du site. Ce bâtiment dans son
ensemble sera partagé avec d'autres administrations publiques, mais le directeur ne peut nous communiquer l’identité.
Le fonctionnement sera commun avec le partage de certaines infrastructures (cantines, amphi,.. ) mais les accès seront
indépendants.



Questions diverses

- Dans le cadre de la préparation au concours IP il ne sera pas accordé de décharges.
- Suite à la conférence sécurité avec la DGSI, la question de la mise à disposition d'une formation dans sémaphore
pourra être examinée, selon aussi les besoins exprimés.
- JO: pour les agents qui ne seront pas en télétravail, il sera possible d'adapter les horaires, mais il ne sera pas question
de journée banalisée ou neutralisée. Pour les agents stagiaires, leur accueil sur site se fera en bonne intelligence sur cette
période (derniers jours de juillet) au regard des plannings de présence de leur service.
Pour la sécurité du site, un seul accès sera ouvert pour les piétons et véhicules. Nous aurons un badge, fourni, à porter
en permanence pour nous identifier.
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